

Medienmitteilung Chur, 01.03.2023

Zeckensaison startet heuer früh

Bereits ab sieben Grad lösen sich Zecken aus der Winterstarre und werden aktiv. Die Zeckensaison startet deshalb früh. Damit steigt das Risiko einer Infektion mit Frühsommer-Meningoenzephalitis (FSME). Impfen ohne Termin ist in den Bündner Apotheken möglich.

Milde Winter machen es möglich: Der Lebensraum von Zecken wird immer grösser und erstreckt sich zunehmend auf höhere Lagen. Die Gefahr von Infektionen mit FSME-Viren steigt. Die Frühsommer-Meningoenzephalitis ist eine virale Infektionskrankheit, die bei einem Teil der Erkrankten zu Hirnhautentzündungen führt und das Nervensystem angreift.

Zuverlässiger Schutz mit Impfung

Die Zecken-Impfung gewährt einen zuverlässigen Schutz gegen Frühsommer-Meningoenzephalitis. Für eine vollständige Grundimmunisierung sind drei Impfungen erforderlich. Eine Auffrischungsimpfung ist alle zehn Jahre nötig. Ein Blick in das Impfbüchlein lohnt sich deshalb.

Unkompliziert und ohne Termin – FSME-Impfung in den Bündner Apotheken In den Bündner Apotheken können sich gesunde Personen ab 16 Jahren ohne ärztliches Rezept und ohne Voranmeldung impfen lassen. Gerade Personen mit einer hohen Franchise profitieren davon, dass kein Arztbesuch nötig ist.

Kontakt

Bündner Apothekerverband, www.apothekerverein.ch Monika Fehr Caluori, Präsidentin

Telefon: 081 252 26 80, E-Mail: steinbock-apotheke@bluewin.ch

Foto (liegt bei): Monika Fehr, Apothekerin und Präsidentin Bündner Apothekerverband